



# うさぎ組だより 3月



尚徳福祉会 とちょう保育園

この度は、2月25日から3月3日まで2歳児のクラス休園となり、保護者の皆様には多大なるご不便をおかけする中で、ご理解ご協力をいただき感謝いたします。



寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。いよいよ今年度最後の月となりました。

この1年間で大きく成長したうさぎ組さん。わくわくドキドキでスタートした4月が懐かしく思い出されますね。

保育士やお友だちとの会話がぐんと増えたり、1人でできることもたくさん増えましたね。靴や靴下を「自分で！」と履いたり、洋服を脱いで畳もうとしたり生活の中で成長を感じました。「もう3さいだからできるよ！」と頼もしい声もよく聞こえました。また、うさぎ組で遊んだ思い出もたくさん。夏にはさまざまな製作を作って夏祭りをしたり、ごっこ遊びが大好きな皆はおまわりさんやゆうびんやさんになりきって交番や郵便局へ行ったこともありましたね。鬼ごっこ、しっぽ取り、影踏み等ルールのあるゲームもみんなで楽しめるようになってきました。

残りわずかな日々も楽しく過ごしていきたいと思います。



## 今月の保育目標

◎イメージを共有しながら友だちと遊ぶことを楽しむ。

→1つおもちゃを一緒に使って遊びを楽しむ姿が増えてきました。一緒に遊ぶ中で遊びのイメージを言葉等で表現し友だちとのやり取りを楽しんでいけたらと思います。

◎大きくなった喜びと進級への期待を持って過ごす。

→自分でできることがこの1年でたくさん増えましたね。「お兄さん、お姉さんになったね」等、声を掛けより自信へ繋がるような関わりをしていきたいと思います。



## 担任からのメッセージ



○この1年で出来ることがたくさん増え、会話もぐんと増え、一段とお兄さんお姉さんになったみんな。公園でしっぽ取りをしたり、お部屋でお店屋さんごっこをしたり、たくさん製作をしたり、全部が思い出です。次の園へ行っても元気いっぱいにご過ごしてね！

○うさぎ組のみんなにたくさんの元気パワーをもらった1年でした。みんなのニコニコ笑顔に癒され、楽しい思い出がたくさんできました！うさぎぐみのみんなありがとう！

○うさぎ組の子どもたちのたくさんの成長を見守ることができ、とっても嬉しかったです。元気いっぱい可愛いうさぎ組のみんなが大好きです！

○ひよこ組で会ったお友だち、りす組から会ったお友だち。みんなの「とちょう保育園1日目」が昨日のこのように思い出されます。残り少ないとちょう保育園での日々を一緒に楽しみたいです。

保護者の皆さまとも子どもたちの成長を共有しながら、一緒に見守る事ができ嬉しく思います。新しい園生活も笑顔あふれる楽しい日々でありますように心から願っています。

1年間ありがとうございました！